



RILIS
KUNJUNGAN KERJA (KUNKER) RESES KOMISI X DPR RI
PASA MASA PERSIDANGAN IV TAHUN SIDANG 2023—2024
KE PROVINSI SUMATERA SELATAN
TANGGAL 6—10 MEI 2024

Komisi X DPR RI melakukan kunjungan kerja pada masa reses ke Provinsi Sumatera Selatan dipimpin oleh Wakil Ketua Komisi X DPR RI Dr. H. Abdul Fikri Faqih, M.M. dari Fraksi PKS diikuti oleh anggota tim dari masing-masing perwakilan fraksi. Kunjungan kerja ini dihadiri juga oleh pejabat dari mitra kerja Komisi X DPR RI yaitu Sesmen Kemenpora RI, Direktur Guru Pendidikan Menengah dan Pendidikan Khusus Kemendikbudristek RI, Kepala Biro Komunikasi Kemenparekraf/Baparekraf RI, Sekretaris Deputy Bidang Ekonomi Digital dan Produk Kreatif Kemenparekraf RI, serta Kapus Pendidikan dan Pelatihan Perpusnas RI. Pejabat mitra kerja diminta oleh Komisi X untuk hadir agar mendengar serta melihat langsung permasalahan di daerah untuk dapat segera ditindaklanjuti.

Kunjungan pertama dilakukan ke SMKN 2 Palembang dan diterima oleh Kepala Dinas Pendidikan Provinsi Sumatera Selatan Drs. H. Sutoko, M.Si. Dalam sambutannya, beliau menyampaikan bahwa SMKN 2 Palembang memiliki peserta didik berjumlah 2500 siswa dengan tantangan berupa banyaknya pengangguran terbuka terbesar yang merupakan lulusan SMK. Dalam kesempatan tersebut, Kepala Sekolah SMKN 2 Palembang, H. Suparman, S.Pd., M.Si. menyampaikan beberapa kendala antara lain tenaga pengajar dan peralatan SMK yang kurang *update* dan belum sesuai dengan standar industri. Beliau berharap, terdapat program revitalisasi peralatan untuk SMK. Pada tahun 2025 nanti diperkirakan terdapat 25 guru yang pensiun, sementara belum terdapat guru pengganti. Kemudian untuk pengelolaan dana BOS, dinilai terlalu kaku dan kurang fleksibel.

Komisi X DPR RI melanjutkan kunjungan ke pusat ekonomi kreatif Kriya Sriwijaya, yang merupakan lokasi oleh-oleh khas Sumatera Selatan, antara lain berupa jumputan, gambo, batik, blongsong, kawai kanduk, dan ragam inovasi lainnya. Kriya Sriwijaya memiliki lokasi yang sangat strategis sehingga mudah dijangkau. Pusat ekonomi kreatif ini menjual beragam hasil kerajinan, bahkan pengunjung bisa menyaksikan perajin yang sedang menenun songket dan membuat batik jumputan.

Agenda Kunjungan Kerja Komisi X DPR RI selanjutnya adalah melakukan pertemuan di kantor gubernur Provinsi Sumatera Selatan. Dalam pertemuan tersebut kepala dinas pemuda dan olahraga menyampaikan perlunya peningkatan pembinaan kepemudaan. Dinas perpustakaan dan arsip menyampaikan perlunya DAK perpustakaan untuk pelebaran gedung. Gerakan Pramuka menyampaikan respon terhadap dicabutnya Permen mengenai ekskul wajib kepramukaan. Sementara itu kepala dinas pariwisata menyampaikan mengenai potensi pariwisata dan ekonomi kreatif di Provinsi Sumatera Selatan.

Berbagai permasalahan, temuan dan usulan akan menjadi bahan tim kunjungan kerja untuk dilakukan pembahasan bersama pemerintah dalam masa sidang yang akan datang.

Provinsi Sumatera Selatan, 7 Mei 2024

Tim Kunker Reses Komisi X DPR RI ke Provinsi Sumatera Selatan